



Küchenmeister Thorsten Richter (Mitte) bereitet heute Häppchen zu, Antje Steinkamp (rechts) deckt die Tische stilvoll und passend zum Frühling ein, Weinfachmann Peter Kappel (links) kredezt edle Tropfen: beim Augenschmaus, der eine Fortsetzung im Geschäft Blume & Design erfahren dürfte. Foto: Zeiger

»Augenschmaus« mit Neuauflage

Zeitgemäße Tischdeko gepaart mit phantastischen Menüs kommt an

Enger (vz). Auf eine sehr große Resonanz ist das Angebot des Fachbetriebes Blume & Design aus Enger gestoßen, das heute einen »Abend der Sinne« bei seinem ersten »Augenschmaus« verspricht. Hier werden, wie berichtet, nicht nur zeitgemäße Tischdekorationen vorgeführt, sondern dies wird gepaart mit feinen Weinen aus besonderen Rebsorten und mit phantasievollen Menüs.

Vor Ort im Geschäft wird Koch

Thorsten Richter Häppchen zubereiten und diese mit essbaren Blüten garnieren. Weinfachmann Peter Kappel bringt die passenden edlen Tropfen mit. Gemanagt wird alles, was das Essen betrifft, von dem Unternehmen »Sternzeit«, das in Bielefeld ansässig ist.

Offenbar sprach das Thema so sehr an, dass die Veranstalter mit ihrem »ersten Augenschmaus an unsere Grenzen stießen«, denn die Plätze - knapp 80 - seien bis auf

ein paar wenige schon vergeben, wies Antje Steinkamp gestern auf Anfrage hin.

Die Veranstaltung beginnt am heutigen Dienstag um 18.30 Uhr mit einem Empfang. Wer sich noch einen Platz sichern möchte, kann es versuchen: Telefon 18 28. Ein Trost für die, die keinen Platz mehr bekommen: Laut Steinkamp ist eine Augenschmaus-Fortsetzung nicht ausgeschlossen. Dann mit anderen Themen.